

## Cinco militares procesados

Luego de seis años de una denuncia inicial por abuso sexual, cinco miembros de la Fuerza Aérea de Córdoba serán procesados por abuso de autoridad y violencia de género tras maltratar a la presunta víctima, una cadete en ese momento. Entre los acusados se encuentra la comodora Cristina Malpartida, actual directora médica del Hospital Aeronáutico. La víctima, Ángeles, de 26 años, fue abusada el 19 de mayo de 2019 por dos cadetes de cursos superiores en una fiesta. Con la intención de que el hecho no se diera a conocer, los altos mandos pasaron por alto el protocolo establecido en estos casos e intentaron disuadir a Ángeles de denunciar el abuso y cuestionaron su relato. Ante la insistencia de la víctima, decidieron aislarla de sus clases y aplicaron sanciones injustificadas que culminaron en su baja. Por el caso serán juzgados Malpartida, la capitán Julieta del Valle Romero, la psicóloga Andrea Cecilia Berra, el abogado Luis Ramiro Carranza Torres y el primer teniente Gerardo Ulises Moreno por su papel crucial en el encubrimiento.

## Líder mormón condenado

Con una sentencia unánime por parte del tribunal de la Cámara Octava del Crimen de Córdoba, Roque Manfredo Ortellado fue condenado a 16 años de cárcel por reiterados delitos de abuso sexual hacia dos menores que se encontraban a su cargo. Ortellado se desempeñaba como el segundo ayudante del obispo de la Iglesia de Jesucristo de los Últimos Días con sede en barrio Rosedal y, con la confianza de los padres de las menores quienes las dejaban en ocasiones a su cargo, abusó de las niñas. Luego de los crudos testimonios de las víctimas se acusó al ayudante de obispo de ser el "autor penalmente responsable de los delitos de abuso sexual continuado agravado por la condición de guardador (primera víctima); y de abuso sexual gravemente ultrajante y abuso sexual con acceso carnal, en concurso real, ambos continuados y agravados por el grave daño en la salud mental de la víctima, en concurso ideal con promoción a la corrupción de menores agravada por la edad de la víctima (segunda)".

## Preventivas en la PFA

En el marco de la investigación por asociación ilícita dentro de la Fuerza Policial Antinarcotráfico (FPA), diez imputados recibieron prisión preventiva por parte del juez de Control y Faltas número Ocho de Córdoba. La decisión judicial ratificó la medida contra los acusados de integrar una red que utilizaba droga secuestrada en operativos para pagar a informantes, conocidos como "dateros", a cambio de información sobre puntos de venta de estupefacientes. Entre los siete detenidos pertenecientes de la PFA se encuentran ex jefes y agentes, así como tres civiles que actuaban como informantes de las brigadas de Cruz del Eje y de Deán Funes. Hasta el momento hay 12 imputados y 10 detenidos por la causa. La investigación, que comenzó en febrero de 2024, se originó a partir de una denuncia del jefe de la FPA, Adrián Salcedo, quien alertó sobre un faltante de 158 gramos de marihuana y 357 gramos de cocaína en un depósito en Cosquín.

## Desbarataron una fiesta clandestina en Alta Córdoba

La Policía, en colaboración con la Subsecretaría de Fiscalización y Control de la Municipalidad, desarticuló una fiesta clandestina en el barrio Alta Córdoba, que reunió a más de 150 personas. El operativo tuvo lugar en la madrugada de ayer en una vivienda ubicada entre las calles Calderón de la Barca y Mendoza. Los agentes llegaron al lugar para poner fin al evento no autorizado y confiscaron equipos de sonido e iluminación, que incluían dos parlantes, luces láser, una consola y un trípode. Durante el desalojo, algunos asistentes reaccionaron arrojando piedras hacia las autoridades, lo que llevó a los policías a utilizar armas no letales para dispersar a la multitud. Afortunadamente, no se registraron heridos ni daños en los vehículos patrulleros. Por su parte, durante el mismo fin de semana la Fuerza Policial Antinarcotráfico realizó 17 allanamientos y desbarató una banda narco integrada por seis personas y secuestró estupefacientes en diversos barrios de la ciudad. Los operativos fueron efectuados en Ciudad de Mis Sueños, Parque Ituzaingó, Los 40 Guasos, Chino y Marqués de Sobremonte. Se incautaron 200 dosis de marihuana y 32 de cocaína, dinero, cuatro armas de fuego, una moto y otros elementos. Los seis detenidos contaban con múltiples antecedentes por venta de estupefacientes.

# Cuatro siniestros viales fatales marcaron el fin de semana

En uno de los episodios, un automovilista chocó de frente contra un camión

Cuatro personas murieron entre el viernes pasado y el último sábado a raíz de tres siniestros viales registrados en el departamento de Río Segundo, en la localidad de San Francisco y en Río Cuarto.

El primer episodio a considerar tuvo lugar en el kilómetro 648 de la ex ruta nacional 9 sur, entre Laguna Larga y Manfredi. Allí, dos personas perdieron la vida. El accidente se registró a las 6.40 del sábado, cuando colisionaron un Citroën Berlingo, conducido por Cristian Javier Domínguez (27), y un Chevrolet Vectra, guiado por Lucas Ezequiel Ciocca (36). Producto del choque ambos conductores (el primero, de Toledo, y el segundo, de Laguna Larga) fallecieron en el lugar.

En tanto, el sábado por la noche, un automovilista chocó de frente contra un camión con acoplado y murió. El hecho sucedió sobre la ruta A-005 kilómetro 6, frente al lago Villa Dalcar, en Río Cuarto. Fuentes policiales informaron que, tras el impacto, un servicio de emergencias se hizo presente en el lugar. Al llegar, los galenos solo pudieron constatar el deceso del conductor del rodado menor, un Volkswagen Gol. Se trata de un hombre de 39 años. Por su parte, el camionero de 52 años se encuentra fuera de peligro.

Tras el siniestro, personal del Departamento Unidades de Alto



Un automóvil chocó contra un camión en Río Cuarto. (Gentileza El Puntal).

Riesgo (Duar) y bomberos voluntarios trabajaron en la desconexión de las baterías de los automóviles. También arrojaron áridos en la carpeta asfáltica para absorber los fluidos vertidos.

Por otro lado, un automovilista de 74 años murió el viernes pasado por la noche al despistarse y caer en un canal de desagüe en barrio San Cayetano, de la localidad de San Francisco. El siniestro fatal se produjo en Brigadier Bustos y avenida Rosario de Santa Fe, cuando Sergio Carlos Sánchez, a bordo de un Toyota Etios, perdió el control del vehículo y cayó al canal.

En otro orden, un operativo de seguridad terminó con dos adolescentes de 15 años detenidos y un grupo de vecinos apedreando a la Policía. Todo culminó en las calles Carlos Luna y Ernesto La Padula, en barrio Ferrer, ayer por la madrugada.

Allí, tras un seguimiento realizado por agentes y con colaboración de personal de las cámaras de 911, las autoridades lograron detener a los dos chicos, que se movilizaban en una Renault Kangoo que tenía pedido judicial. Luego, los atentos secuestraron el auto y varios artefactos.

## Picada mortal: quedaron libres los imputados

La Justicia decidió otorgar la libertad condicional a los siete jóvenes imputados en la picada fatal ocurrida en febrero en la zona del Aeropuerto, que dejó el trágico saldo de la muerte de Fabián Facundo Donat, de 19 años. La medida fue dispuesta por la fiscal Patricia García Ramírez luego de las declaraciones indagatorias de los acusados, quienes están imputados por homicidio culposo agravado. A partir de la resolución, cada uno de los acusados deberá presentar una fianza personal de \$ 3.000.000, así como cumplir con estrictas condiciones mientras avanza el proceso judicial. Entre las medidas impuestas, se destaca la prohibición de conducir vehículos, la restricción de concurrir a lugares donde se realicen pruebas ilegales de velocidad y la obligación de tomar un curso de seguridad vial. El incumplimiento de estas obligaciones podría resultar en la revocación de su libertad condicional. Los jóvenes que recuperaron su libertad son Fabio Albarracín (24), Facundo Veinzaga (23), Maximiliano Pérez (23), Enzo Pfister (25), Matías Albarracín (20), Gerónimo Maldonado (20) y Juan Ignacio Guerrero (23). A ellos se le sumaron las imputaciones de tres chicas que ya se encontraban en libertad.

## Investigan el caso de un joven asesinado a puñaladas

En otro caso de violencia urbana en la ciudad, un joven de 26 años fue asesinado a puñaladas en la mañana de ayer en la ciudad. El fatal episodio tuvo lugar en la calle Namuncurá al 4800, en el barrio Parque República, donde la víctima fue encontrada con una herida de arma blanca. A pesar de los esfuerzos por salvarlo, el joven llegó al Hospital de Pronta Atención Eva Perón, donde los médicos confirmaron su deceso. Las circunstancias que rodean su muerte están bajo investigación. Fuentes policiales indicaron que la principal teoría que se maneja es que el hombre podría haberse lesionado tras participar en una riña callejera. La Fiscalía de Instrucción de Distrito cuatro turno uno, liderada por la doctora Jorgelina Gutierrez, se encuentra a cargo del caso, el cual aún no presenta detenidos ni sospechosos. Las autoridades también se encuentran en la investigación de una agresión sucedida durante el fin de semana cuando un joven de 24 años fue golpeado por unos integrantes del club de Rugby Córdoba Athletic. El hecho ocurrió en la salida del boliche ubicado en la zona del Chateau Carreras. La víctima se encuentra internado con un grave trauma de cráneo.

## BREVES

### MENORES DETENIDOS

En un operativo de seguridad en barrio el Ferrer de la ciudad, dos adolescentes de 15 años fueron detenidos por conducir un vehículo con pedido de captura judicial. La intervención, que tuvo lugar en las calles Carlos Luna y Ernesto La Padula, incluyó el seguimiento de las cámaras de seguridad 911 y resultó en el secuestro de \$ 38.500 en efectivo, herramientas y un auto Renault Kangoo. Sin embargo, la situación se tornó tensa cuando un grupo de vecinos comenzó a apedrear a la Policía, quienes debieron recurrir a armamento menos letal para controlar la alteración del orden.

### UN RESCATE EXITOSO

Un hombre (40) y su perro fueron rescatados con éxito tras caer a un pozo negro en una vivienda del barrio Alta Córdoba durante la madrugada del sábado. El Departamento de Unidades de Alto Riesgo (Duar) recibió el aviso y se desplazó rápidamente a la calle Jujuy al 2900 para llevar a cabo las maniobras de extracción. Los rescatistas, tras varios minutos de trabajo, lograron recuperar a ambos de una profundidad de seis metros. Afortunadamente, el hombre y su mascota fueron hallados sanos, sin necesidad de ser trasladados al hospital ni de cuidados preventivos.

## EL AZAR

### Quini: 1 Ganador SORTEO 3252

<b>SORTEO TRADICIONAL:</b>	11, 16, 18, 22, 33, 34
Con 6 aciertos: VACANTE	<b>776.376.304 pesos</b>
<b>LA SEGUNDA DEL QUINI:</b>	8, 18, 23, 27, 38, 42
Con 6 aciertos: 1 GANADOR	<b>3.004.175.732 pesos</b>
<b>SORTEO REVANCHA</b>	2, 7, 17, 19, 25, 36
Con 6 aciertos: VACANTE	<b>546.179.328 pesos</b>
<b>SIEMPRE SALE</b>	1, 6, 17, 24, 36, 42
Con 5 aciertos: 155 GANADORES	<b>1.575.469 pesos</b>

### LOTO: Vacante SORTEO 3761

<b>Sorteo TRADICIONAL:</b>	0, 6, 11, 29, 30, 32
Con 6 aciertos: VACANTE	<b>1.424.796.640 pesos</b>
<b>SORTEO DESQUITE</b>	0, 12, 38, 39, 40, 42
Con 6 aciertos: VACANTE	<b>63.707.968 pesos</b>
<b>SALE O SALE</b>	11, 21, 24, 25, 29, 43
Con 5 aciertos: 2 GANADORES	<b>14.266.179 pesos</b>

Fuente: [www.tujugada.com.ar](http://www.tujugada.com.ar)